

Le Réseau de recherche européen en archéologie américaniste, dans lequel l'UMR ArchAm joue un rôle moteur depuis sa création en 2007, comprend plusieurs universités européennes. La vie de ce réseau européen se structure autour de Journées doctorales européennes annuelles, d'un thème de recherche transversal sur les notions de « Crises du passé dans les Amériques » et de la mise en place d'un Master Européen en archéologie et art précolombiens (MEARAP) en septembre 2011.

Les étudiants concernés effectueront trois semestres dans leur université d'origine et un semestre dans une université partenaire, qui sera choisie en fonction du domaine de spécialité et du sujet de mémoire des étudiants. Ces derniers suivront ce semestre européen en S2 (Février/Mai de M1) ou en S3 (Octobre/Janvier de M2) et seront financés par une bourse Erasmus. Il s'agit d'une filière sélective et l'examen des candidatures s'effectuera au printemps de l'année précédant le départ.

A ce jour les Universités partenaires pour le MEARAP sont les suivantes :

- Université de Paris 1 Panthéon-Sorbonne
- Universidad Autónoma de Barcelona (Espagne)
- University College of London (Royaume Uni)
- Universiteit Leiden (Pays Bas)
- Université Libre de Bruxelles (Belgique)
- Universidad de Valencia (Espagne)
- Universidad Politécnica de Valencia (Espagne)
- Université de Bonn (Allemagne)